

Einfache Anfragen

2015-386

99 081.60 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Strassen

B+P

Busswilstrasse; Fussgängerstreifen

Bourquin Hans Ulrich, EVP: An der Busswilstrasse (Schulweg Industriering - Grentschel) in Lyss war ein Fussgängerstreifen vorhanden. Seit dem neuen Belag fehlt dieser. Die Kinder haben zum Teil Mühe, dort die Strasse zu queren. Der Redner möchte wissen, wann der Fussgängerstreifen wieder aufgemalt wird.

Christen Rolf, Gemeinderat BDP: An der Busswilstrasse wurde der Deckbelag gemacht. Bevor jedoch Markierungen vorgenommen werden können, muss der Belag trocknen. Der Fussgängerstreifen ist in Planung und wird wieder aufgemalt.

